ATSV Langenstein

Berichte:

- Aktuelles vom ATSV Bericht von Obmann Gerhard Vogelsang
 - Einladung zum traditionellen Faschingsgschnas am 8.2.2020
 - Einladung zum Maskenschießen der Sektion Stock am 20.2.2020
- Julian Koller gewinnt die Krone Kickerwahl 2019
- Fußball Nachwuchsarbeit

Aktuelles vom ATSV

Als neuer Obmann möchte ich die Gelegenheit nutzen, um ein paar Informationen zu geben.

Nach anfänglichen Unsicherheiten konnten wir den Fußball in ruhigere Gewässer führen. Die neue Vereinsführung hat sich sehr darum bemüht, dass sich Spieler und Funktionäre wieder voll auf ihre sportlichen Aufgaben konzentrieren können. Wir haben Rahmenbedingungen geschaffen, damit unsere Spieler, gemeinsam mit Sektionsleiter, Trainern und Funktionären zu einer harmonischen Gemeinschaft zusammenwachsen. Es ist uns wichtig, dass das WIR vor dem ICH gestellt wird. Denn die Gemeinschaft ist mehr als nur die Summe aller Beteiligten!

Die sportlichen Leistungen unserer aktiven Spieler und deren Einstellung im Herbst lassen hoffen, dass wir noch viele schöne Spiele im Frühjahr sehen werden. Unsere Kampfmannschaft war nicht unbedingt vom Glück verfolgt, hat aber eine gute Einstellung und Moral bewiesen. Wenn sich auch noch etwas Glück einstellt, werden wir uns in der Tabelle nach vorne bewegen.

Gratulation auch an unsere Reservemannschaft, sie hat gezeigt, dass wir eine breite Basis haben. Alle Spieler haben eine solide Leistung geboten. Ich habe viel Freude mit unseren Akteuren!

Ich freue mich bereits jetzt auf die kommende Frühjahrssaison und einen regen, besseren Besuch unserer Heimspiele. Die Unterstützung durch Fans - des "12. Mannes" - wird die Mannschaft stärken.

Wir brauchen natürlich auch einen guten Fußball-Nachwuchs und es freut mich daher besonders, dass sich so viele Menschen für die Jugendarbeit engagieren. Vielen, vielen Dank dafür!

Ich möchte Sie noch zu folgenden Veranstaltungen in der Faschingszeit einladen:

Alle Faschingsbegeisterten werden am 8.2.2020, ab 20.00 Uhr zum traditionellen Faschingsgschnas am Sportplatz eingeladen. DJ Peter wird uns musikalisch durch den Abend führen. Masken sind ausdrücklich willkommen und wir freuen uns, wenn wir Sie zum Gschnas begrüßen können.

Und am 14.2.2020 ab 17.00 Uhr findet in der Stockhalle das ebenfalls traditionelle Maskenschießen der Sektion Stock statt. Bei diesem Turnier steht der Spaß im Vordergrund und unsere Stockschützen würden sich freuen, wenn sie zahlreiche Faschingsnärrinnen und -narren begrüßen könnten.

Im Namen des Vereinsvorstandes wünsche ich der Gemeindebevölkerung auf diesem Weg ein gesegnetes Weihnachtsfest und für 2020 alles Gute.

Gerhard Vogelsang, Obmann

Julian Koller gewinnt die OÖ Krone Kickerwahl 2019

Abseits des Spielfeldes war der ATSV Langenstein auch heuer wieder Spitze und hat mit seinem Teamleader Julian Koller, die "44. Krone Kickerwahl" souverän in der 2. Klasse Nordost gewonnen.

Die Ehrung fand am 23.11.2019 im Rahmen der KRONE SPORT GALA im Design Center Linz statt.



Bild: Julian Koller (Bildmitte) bei der Ehrung im Rahmen der KRONE SPORT GALA

Für den Klassensieg erhält die Kampfmannschaft eine Garnitur Fußballdressen als Geschenk. Der ATSV bedankt sich bei allen, die online ihre Stimme für unserer Klassenliebling abgaben und auch bei den vielen Schnipslern, die tausende Stimmkupons ausgeschnitten und abgestempelt haben.

Wir gratulieren Julian Koller zum Titel des beliebtesten Spielers der 2. Klasse Nordost recht herzlich!

Fußball Nachwuchsarbeit

• Bambini

Unsere Jüngsten im Verein haben das wöchentliche Training vom Sportplatz in den Turnsaal der VS Langenstein verlegt.

Jeden Mittwoch von 16.15 bis 17.15 Uhr werden mit den Kindern in spielerischer Form koordinative und sportliche Übungen absolviert.

Sollte auch Ihr Kind ein Teil unser Bambini Gruppe werden wollen, so kommen Sie persönlich mit ihrem Kind – ob Junge oder Mädchen - zu einer Trainingseinheit vorbei.

Ich stehe gerne für Auskünfte unter der Telefonnummer 0699/11029436 zur Verfügung!

Günter Fürlinger, Jugendleiter StV



Bild Kronen Zeitung

• U8 - Mannschaft

Eine positive Entwicklung hat unsere U8-Turniermannschaft in der abgelaufenen Herbstsaison 2019 hingelegt. An allen 4 Turnieren erreichte das Team von Kevin Schinnerl und Jürgen Weißböck eine positive Turnierbilanz. Beim SV Steyregg ging man sogar als Turniersieger vom Platz!

Das Hallentraining des U8-Teams findet jeden Montag von 17.15 bis 18.30 Uhr im Turnsaal der Volksschule Langenstein statt.

Interessierte Kinder ab Jahrgang 2012 können gerne zu einem Schnuppertraining kommen.



• U11 - Mannschaft

Unsere U9 der Vorsaison wurde heuer für die U11–Meisterschaft gemeldet. Für das Team verlief die Herbstsaison noch sehr durchwachsen.



Unter dem Betreuer-Trio Pöschko – Aschenbrenner - Schimpl wurde zweimal pro Woche am Platz fleißig trainiert. Aber gegen Gegner wie Pichling, Urfahr, Steyregg und St. Pantaleon/Erla konnte man trotz großem Bemühen keine zählbaren Ergebnisse erreichen. Einzig allein gegen den SV Frankviertel konnte man beim Auswärtsspiel mit einem 3:4 als Sieger vom Platz gehen.

Die U11 trainiert in der Winterzeit jeden Mittwoch von 17.15 bis 18.15 Uhr in der Turnhalle um für die Frühjahrssaison gerüstet zu sein.

• <u>U13 - Mannschaft</u>

Nach der Auslosung zur Herbstsaison 2019 wurde unsere U13-Spielgemeinschaft Langenstein und St. Georgen an der Gusen in die Region Nord Gruppe C eingeteilt.

Die Erwartungen der Mannschaft und des Trainerteams waren dementsprechend hoch gesetzt, da mit Mannschaften wie Reichenthal, Saxen, St. Oswald/Freistadt, SPG Wartberg/Tragwein, Windhaag/Freistadt, SPG Lasberg/Neumarkt, SPG Perg/Windhaag, Sandl und Mauthausen, schlagbare Gegner in die Gruppe gelost wurden.

Wir wurden jedoch schnell eines Besseren belehrt und es zeigte sich, dass sich das Sprichwort bewahrheitet: "Die Tore die man vorne nicht schießt, bekommt man hinten!" Die Jungs bemühten sich redlich und gingen voll motiviert in jedes Spiel, aber meist lief es nicht so wie gewollt. Mit zwei Unentschieden und einem Sieg kam man auf den vorletzten Tabellenrang.

Seit November bereitet sich die Mannschaft einmal in der Woche in der Halle des Aktivparks in St. Georgen an der Gusen auf die Frühjahrsmeisterschaft vor. Neben dem Training wird auch an einigen Hallenturnieren teilgenommen.



An dieser Stelle möchte ich mich bei allen Trainern und Helfern bedanken, die den Kindern und Jugendlichen neben sportlicher Weiterentwicklung auch gesellschaftlich relevante Werte wie Fairness, Hilfsbereitschaft, Ehrlichkeit und Verantwortungsbewusstsein vermitteln.

Ich wünsche allen Gönnern und Unterstützern ein Frohes Weihnachtsfest und alles Gute für das Jahr 2020!

ATSV Langenstein, Günter Fürlinger, Jugendleiter StV